

### Drittes Kapitel.

#### Vogel Strauß in Sicht.

Während Lohgesicht so für das leibliche Wohl seiner Herren sorgte, machten diese sich damit zu schaffen, die Löwenleiber ins Lager zu bringen. Sie wollten sich die Felle mitnehmen, nicht etwa ihres ja nur geringen Wertes wegen, sondern als Erinnerung an diesen denkwürdigen Tag und die eigenartigen Kämpfe, die er gebracht hatte.

Auch die männliche Antilope erwies sich bei näherer Prüfung nicht so beschädigt, daß sich ihre Mitnahme nicht gelohnt hätte. Sie hatte Größe und Gewicht eines ausgewachsenen Esels. Drei unserer jungen Freunde hatten genug zu tun, um die Tierkörper ins Lager zu schleppen. Die Antilope wurde zerlegt, doch mußte man die eigentliche Arbeit des Zurichtens zum Dörren bis auf den nächsten Halteplatz verschieben, da das Wasser des hier liegenden Teiches nicht rein genug war. Es wurde also der Ausbruch für den nächsten Tag beschlossen.

Jetzt endlich konnte man ans Essen denken, und der Wildbraten mundete allen nach der angestrengten Arbeit aufs beste.